



SHCP prevé PIB de hasta 3.6% para este año

Por Alina Archundia

alina.archundia@razon.com.mx

EL SUBSECRETARIO de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Gabriel Yorio, estimó un crecimiento económico de hasta 3.6 por ciento para 2023, cifra ligeramente mayor a la proyección oficial presentada en el Paquete Económico 2024, de entre 2.5 y 3.5 por ciento.

“En este momento tenemos un piso de crecimiento de 3.3 por ciento. Como vamos a seguir creciendo en los próximos meses, probablemente vamos a estar terminando con una expansión de 3.5 a 3.6 por ciento para 2023”, expuso.

Mientras que para 2024, indicó que la expectativa de crecimiento económico es entre 2.5 y 3.5, lo que continúa en línea con las estimaciones de la dependencia federal expuestas en el Paquete Económico que se presentó al Congreso.



EN ESTE MOMENTO tenemos un piso de crecimiento de 3.3 por ciento (...) probablemente vamos a terminar con una expansión de 3.5 a 3.6 por ciento”

Gabriel Yorio

Subsecretario de Hacienda

Yorio fue entrevistado en el marco de la entrega del Premio Citibanamex de Economía 2022, que cumple 71 años y es considerado uno de los de mayor prestigio de su ramo en América Latina.

Cuestionado respecto a si existe algún “colchón” para preparar a la economía ante posibles turbulencias derivadas del proceso electoral del próximo año, el funcionario dijo que para 2025 ya se redujo en 70 por ciento las amortizaciones de deuda. Asimismo, consideró que los flujos de Inversión Extranjera Directa (IED) se mantendrán en los niveles promedio observados en los últimos años.

Destacó que, en este año, se han llevado a cabo anuncios de inversión de hasta 70 mil millones de dólares, aunque destacó que dicha cantidad no significa que será lo único que se va a ejecutar lo largo del 2024.

“Pensamos que el próximo año se va a sentir más la IED, probablemente más en la zona norte, en las zonas metropolitanas de Monterrey, ya estamos viendo cierto desplazamiento hacia Coahuila, Chihuahua, Tijuana, Baja California y se ve más actividad en este sentido en los corredores del centro y occidente y en Guadalajara, sobre todo con la industria de microprocesadores”, dijo.

70

Mil mdd, proyectos de inversión anunciados